

SOIREE DEFORMATIONS CRÂNIENNES ET PLAGIOCEPHALIE DU NOURRISSON

Le fruit du travail d'une équipe de professionnels de santé du territoire de la CPTS :

La réussite de ce projet est en grande partie grâce à l'investissement des professionnels du groupe de travail, la mobilisation. Le tout dans la bonne humeur! Merci à tous !

REPERAGE PRECOCE ET PRISE EN CHARGE PLURIDISCIPLINAIRE

AVEC Mr BENOIT CHEVALIER, Kinésithérapeute pédiatrique

L'objectif est d'acquérir ou compléter ses connaissances permettant un repérage précoce chez le nourrisson.



UNE EQUIPE PLURIPROFESSIONNELLE AU RDV

50 PROFESSIONNELS DE SANTE DU TERRITOIRE REUNIS CE 12 JANVIER 2023 AU LYCEE JEAN XXIII AUX HERBIERS

pour partager ce temps de formation : kinésithérapeutes, médecins généraliste, sages-femmes, pédicures podologues, psychomotriciennes, ostéopathes...

Avec au programme :

-Un apport théorique sur la déformation crânienne : données de la thèse de Mr Chevalier, plagiocéphalie premiers signes d'un manque de mobilité, différentes échelles, pathologie et ses différentes causes, traitement, boîte à outils du physiothérapeute, accompagnement et apprendre ensemble.. Et l'intervention d'orthoprothésistes sur les solutions de traitement de la plagiocéphalie : l'orthèse crânienne (casque de correction crânienne) Présentation, confection, suivi de l'évolution de la déformation, retour sur une étude dédiée aux parents qui ont fait appel aux orthoprothésistes pour ce sujet.

UN PLUS DANS NOS PRATIQUES

Les professionnels présents ont apprécié les informations sur :

- la mobilisation du nourrisson
- Les éléments de langage auprès des parents
- le casque

et pour la pratique future :

- Les conseils à transmettre aux parents
- Adresser plus rapidement l'enfant
- Mieux orienter les parents
- La plus value pour notre territoire d'une pratique en pluridisciplinarité et discours commun

